

VECINOS DE LA POBLACIÓN CARDENAL SILVA HENRÍQUEZ SE REALIZARON EXÁMENES PCR GRACIAS A CLÍNICA MÓVIL MUNICIPAL

La Clínica Móvil Municipal, sigue recorriendo los Barrios de Punta Arenas, con el fin de concretar el trabajo de Búsqueda Activa de Casos Covid-19 positivos, y así poder aislar a las personas evitando la propagación del virus en la comuna.

Es así como el equipo de Testeo, Trazabilidad y Aislamiento, llegó hasta la población Cardenal Raúl Silva Henríquez, para desarrollar un nuevo operativo sanitario para los vecinos del sector, los que se mostraron agradecidos de la oportunidad y el trabajo que se está desarrollando.

Gladys Miranda, quien se acercó hasta la Clínica Móvil, dijo que “me parece súper bien, y que bueno que lo vengan a hacer a las poblaciones, así las personas tienen posibilidad de acceder a los PCR, ya que uno por lo general, tiene que recurrir a los CESFAM o al Hospital, lo cual es más complicado, así que es súper bueno para la comunidad y el cuidado de todos”.

De la misma forma, Ignacio, otro vecino del sector, llegó hasta el lugar para tomarse el examen, lo que según expresó, es de mucha utilidad. “Me parece muy bueno, así todos nos sacamos la duda si eres asintomático o no. Nos quedamos más tranquilos con esto, así que lo encuentro estupendo y creo se debería potenciar”.

Por su parte, el Alcalde Claudio Radonich quien participó del operativo, se mostró satisfecho por la recepción de las personas. “Lo hemos dicho, nosotros como Municipalidad y los funcionarios de Atención Primaria de Salud, estamos trabajando hace semanas en los barrios de Punta Arenas, en lo que se denomina Búsqueda Activa de Casos. Muchos vecinos son asintomáticos, por lo que se hace necesario realizar estos exámenes PCR en nuestra Clínica Móvil para que las personas no deban trasladarse”.

Por último, el jefe comunal, valoró y destacó el trabajo que están realizando los funcionarios de la Atención Primaria de Salud, ya que se suma y potencia con toda la red que ha estado trabajando incansablemente desde el inicio de esta pandemia.